
 

 

質問者 
 通告５番 

   ４番  和田 紀昭 議員     

通告時間 ５０分 

答弁者 町長・教育長 

質問事項 
１ ＧＩＧＡスクール構想における今後の展望について 

２ 生活支援体制整備事業の取り組みについて 

要 旨 

 

１ 国のＧＩＧＡスクール構想については、予算が前倒しされ、令

和２年度中に整備することとなり、本町では第２回定例会におい

て補正予算に関係事業費が計上された。 

本年１２月末には、町内小中学生の全児童・生徒にＰＣ端末が

整備される予定とのことである。そこで、以下について伺う。 

 

（１）ＧＩＧＡスクール構想の実現に向けた今後の計画について。 

（２）１人１台環境における効果的な活用方法について。 

 

 

２ 生活支援体制整備事業における買い物支援については、同僚議

員が、第３回定例会で質問をしているが、答弁の中で、新たな形

態の買い物支援として買い物ツアーを試行的に実施するとして

いる。そこで、以下について伺う。 

 

（１）９月２４日から１１月２６日まで毎週木曜日に試行実施され 

た買い物ツアーの利用状況について。 

（２）試行実施における問題点と今後の展望について。 


